

# OSARUS TRANSFÈRE SON BREEZE UP DE PORNICHET À LA TESTE EN 2015

La vente breeze up Osarus va changer de cadre en 2015. Jusqu'alors organisée sur la P.S.F. de Pornichet, elle se tiendra l'an prochain sur l'hippodrome de La Teste-de-Buch. « *Nous avons décidé de revenir à La Teste, où nous avons organisé notre première breeze up en 2010, à la fois dans une logique financière, car nous avons investi dans des boxes à La Teste que nous devons donc rentabiliser, et dans une logique identitaire. Osarus est maintenant très lié à La Teste, et nous souhaitons asseoir cette identité* », nous a confié Emmanuel Viaud. Du côté des vendeurs, cette nouvelle est bien perçue. « *Pour moi, c'est très positif, analyse Alban Chevalier du Fau. Les poulains effectueront leur "breeze" sur une piste en gazon qui est un peu plus sélective que la piste de Pornichet, ce qui permettra de mieux les juger. Les installations de La Teste nous permettent aussi de travailler dans le confort. Je pense également que l'accessibilité du lieu est plus simple et nous permettra de montrer plus de chevaux. Enfin, c'est la preuve qu'Osarus essaie toujours de s'améliorer.* » Pour Philip Prévost-Baratte, le retour sur le gazon est aussi un point positif : « *La première breeze up d'Osarus avait eu lieu à La Teste ; il s'agit donc de retour aux sources. C'est surtout le changement de surface, c'est-à-dire le passage de la "fibrée" au gazon qui me séduit. La P.S.F. peut être trompeuse, car les chevaux s'y présentent mieux, et il est donc plus difficile de détecter les éventuels problèmes. J'espère en revanche que les dirigeants de La Teste joueront le jeu et nous laisseront faire un repérage sur la piste quelques jours avant les "breeze".* »

